

JUL 11 2022

RECEIVED

July 07, 2022

Conseil d'East Ferris Council

Après avoir lu la lettre ci-jointe, nous, Donald et Denise Taillefer, vous avisons que nous avons les mêmes inquiétudes et demandes que Léo et Laurette Taillefer.

Nous vous signalons donc notre forte opposition à l'application pour la carrière sur le chemin Lavigne (450,000 tonnes d'agrégats par année).

Nous espérons sincèrement que vous tiendrez compte du bien-être de vos résidents et que vous nous permettrez de profiter de nos vieux jours dans la paix et la tranquillité que nous méritons.

We, Don and Denise Taillefer, agree with everything in the letter from Léo and Laurette Taillefer that is attached. We have the same concerns and requests.

We therefore also wish to advise you that we strongly oppose the application for the quarry on Lavigne Road (450,00 tonnes of aggregates per year).

We sincerely hope that you will consider the wellbeing of your residents and let us enjoy our senior years in the peace and tranquility that we deserve.

Sincèrement/Sincerely,

*Denise Taillefer*  
Donald et/and Denise Taillefer

*Don Taillefer*